

DJ PIERRE

Der DJ mit einem mitreißenden Mix aus verschiedenen Stilen

Seit rund 15 Jahren ist der heute 32-jährige als DJ unterwegs, am Anfang noch mit Bus und Bahn mangels Führerschein.

Von anfänglicher Liebe für den "Eurodance", mit dem er aufgewachsen ist, reicht das Spektrum heute wieder über die Grenzen des „Dance“ hinaus, auch wenn es bis heute ein Schwerpunkt geblieben ist.

Egal ob Abiparty, Abiball, Geburtstage, Ü30-Partys oder große Open-Air-Veranstaltungen mit über 2000 Besuchern, DJ Pierre versteht es immer wieder, sich perfekt auf das Publikum einzustellen und mit einem Mix verschiedenster Stile dafür zu sorgen, dass niemand lange am Rand der Tanzfläche stehen bleibt.



Referenzen:

"Docklands" in Bremen,
Disco "Ballermann" in Bremen,
Disco "Bermuda" in Bassum,
Disco "Miami" in Delmenhorst,
"Stubu Dancehouse" in Bremen,
"Beatclub" in Emden,
"Maddox" in Weyhe (bei Bremen),
"N1 Airport" in Nienburg,
"GayCandy" in Bremen als Resident-DJ,
"Strandlust," in Bremen,
Abi-Ball 2012 Stadthalle Osterholz-Scharmbeck,